

《单词百科:seamless是什么意思?seamless怎么发音?seamless的解释和用法》

英语单词seamless是什么意思?seamless怎么读?seamless怎么发音?简答网为您整理了seamless的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



seamless怎么读

seamless的读音:[' si:ml ə s]

seamless的意思

1、adj.无缝的;(两部分之间)无空隙的,不停顿的

seamless的近义词

1、**all-in-one** n.一体化,集成,多功能女用紧身内衣;全邦;

2、**continuous** adj.连续不断的;没有间隔的;

3、**faultless** adj. 完美的;无缺点的;无疵;

4、**harmonious** adj. 和谐的, 融洽的;协调的;音调优美的;悦耳的;

5、**one-piece** adj. (衣服等) 整块的, 上下连在一起的, 连衣裙的;

seamless的反义词

1、**seamed** vt. 缝合, 接合 (seam的过去式与过去分词形式);

seamless的双语例句

1、And for users Daigou sales agency, the joint sales Chuanhuan swap backlog of seamless tube.

并可为用户代购代销、联合销售串换调剂积压的各种无缝管。

2、The business dependence on IS requires that the CIO ensures seamless service delivery and operational stability.

企业依赖的是要求确保无缝的CIO提供服务 and 业务的稳定。

3、Secretary for trade companies mainly engaged in trade clothing, seamless steel tubes, and cation polyacrylamide products.

我司为贸易型公司主要经营外贸服装、无缝钢管、及阳离子聚丙烯酰胺产品。

4、It is seamless experts, at present, the major steel mills are facing the loss the dilemma.

据无缝管专家了解, 目前, 各大钢厂都面临着亏损的困境。

5、Under the guideline, the output of streamlined seamless liners declines linearly.

在该方针的指引下, 流线型无缝班机的产量直线降落。

6、DJs use cross fader to achieve a seamless transfer of sounds.

音乐节目主持人用平滑转换机来达成天衣无缝的声音转换效果。

7、It was a seamless procession of wonderful electronic music.

这是一曲优美流畅的电子乐曲。

8、a seamless flow of talk

连贯流畅的谈话

9、Flexible dual file system view for seamless file management between file systems.

灵活的双文件系统查看模式在文件系统中实现无缝文件管理.

10、The collection . contains over 200 Seamless Hull Textures.

包含200多个无缝船体纹理材质.

11、Hanison seamless information recently, domestic steel prices and iron ore on the news as mixed feelings.

兴胜无缝管讯近日, 关于国内钢企和铁矿石的消息可谓忧喜参半.

12、It is seamless network to the latest market report also referred to " cut maintenance. "

据无缝管网提供的最新市场报告亦提到了“ 减产检修 ”.

13、The light rail station is linked with Beijing's subway system, and so transportation is seamless.

高速轻轨车站与北京的地铁线路相连, 实现了无缝运输.

14、These are seamless network Liaocheng the recent market research group's latest survey of the steel market.

以上是聊城无缝管网市场调查小组近期对钢铁市场的最新调查.

15、Seamless experts said the UAE market conditions reflect the situation in global trade.

无缝管专家表示阿联酋市场状况反映出全球贸易情况.

16、...the seamless blue sky.

一望无际的蓝天

17、First, it is a seamless integration of ethnic factors and regional factors.

一是民族因素与区域因素的有机结合.

18、 In the main operating board, Ship Plate and seamless tube.

主要经营中板, 船板及无缝管.

以上是简答网为您整理的seamless怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于seamless的用法、

seamless的释义、seamless的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/seamless>

